



KEYSTONE/17 AVRIL 1999

CAECILIA CHARBONNIER MET FIN À SA CARRIÈRE

A dix-huit ans et demi, la Genevoise, qui souffre de douleurs chroniques à l'épaule, ne veut cependant pas couper définitivement les ponts avec le tennis.

PAGE 46

46 SPORTS

Caecilia Charbonnier arrête la compétition

TENNIS La Genevoise souffre de douleurs chroniques à l'épaule.

Caecilia Charbonnier a décidé de mettre un terme à sa carrière professionnelle. Agée de 18 ans, elle souffre d'une blessure chronique à l'épaule et n'a plus disputé de match officiel depuis août 1999.

La Genevoise a longuement mûri sa décision. «Il ne servait à rien de continuer dans ces conditions. Après mon opération à l'épaule l'année passée, j'ai repris l'entraînement il y a deux mois. Aujourd'hui, je ne peux toujours pas servir, dit-elle. Pire, j'ai mal au quotidien.» Caecilia Charbonnier souffre en fait du syndrome de

Walsch. «La tête de l'humérus frotte sur le cartilage, explique-t-elle. Je vais consulter le spécialiste français qui a découvert cette anomalie pour guérir le plus vite possible.»

En attendant, Caecilia Charbonnier ne va pas couper définitivement les ponts avec le tennis. Elle va donner quelques cours dans des clubs genevois. «Même si j'ai décidé de mettre le tennis de compétition entre parenthèses, je ne vais pas pour autant me couper du milieu. J'ai encore envie de jouer. Même pour le plaisir.» B. A.